



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. November 2024

Homepage, Verkehr

Stadt senkt Parkgebühren in der Friedrich-Ebert-Allee auf fünf Euro pro Tag

Ab Freitag, 29. November, gelten auf allen öffentlichen Parkplätzen in der Friedrich-Ebert-Allee neue, günstigere Tagesparkgebühren.

Generell bleibt das Parken von Montag bis Sonntag zwischen 9 und 19 Uhr gebührenpflichtig (Kurzeittarif im Zehn-Minuten-Takt für drei Euro pro Stunde). Zusätzlich hat die Stadt für die 185 Parkplätze einen neuen Tagestarif von fünf Euro für zwölf Stunden eingeführt, so dass man von 21 Uhr abends bis 9 Uhr morgens des Folgetages oder umgekehrt von 9 Uhr morgens bis 21 Uhr abends für insgesamt fünf Euro parken kann. Parkscheine können mit Bargeld am Automaten oder bargeldlos über die Handyparken-App www.smartparking.de gelöst werden.

„Mit dem neuen Tagestarif schaffen wir ein zusätzliches attraktives Angebot für alle, die einen längeren Aufenthalt in der Wiesbadener Innenstadt planen. Die Parkplätze an der Friedrich-Ebert-Allee liegen ideal, um eines der anliegenden Museen, das Landesmuseum und das Museum Reinhard Ernst, zu besuchen oder von dort in die Innenstadt zum Einkaufen oder auf den Sternschnuppenmarkt oder zur Eisbahn vor dem Kurhaus zu gehen. Auch zum Hauptbahnhof Wiesbaden gelangt man von dort aus in wenigen Minuten fußläufig. Außerdem sind die Parkplätze schnell von der A66 beziehungsweise der A671 aus zu erreichen, sodass kein zusätzlicher Verkehr durch die Innenstadt oder Wohngebiete geleitet wird“, sagt Verkehrsdezernent Andreas Kowol.

Die Tarife in der Friedrich-Ebert-Allee gelten dauerhaft auch über die Adventszeit hinaus und bieten somit eine dauerhaft attraktive Parkmöglichkeit. Weitere Informationen zum Parken in Wiesbaden sind unter www.wiesbaden.de/leben-in-wiesbaden/verkehr/auto/parken/parken.php zu finden. Für einen längeren Aufenthalt bietet sich auch die benachbarte Tiefgarage unter dem RheinMain CongressCenter an.

Rechtzeitig zur Vorweihnachtszeit ist außerdem die Friedrich-Ebert-Allee seit Freitag, 29. November, wieder uneingeschränkt befahrbar. Seit Juli dieses Jahres erneuerte ESWE Versorgung in insgesamt fünf Bauabschnitten über einen Zeitraum von vier Monaten die Versorgungsleitungen.

+++